

CHRISTINE ERHEL

Pourquoi malgré la crise, certains emplois restent-ils non pourvus ?

Le troisième déconfinement fait planer l'espoir d'une reprise économique. Les entreprises comme les restaurants, qui vont pouvoir rouvrir, doivent anticiper le recrutement de personnel. Pourtant, comme d'autres secteurs d'activité, ils ne trouvent pas toujours de candidats. Pourquoi ?

Le déconfinement fait planer l'espoir d'une reprise économique. Mardi 4 mai 2021, Pôle emploi publiait son [enquête annuelle sur les besoins en main d'œuvre](#), dessinant des perspectives d'embauche jugées plutôt encourageants pour 2021. D'après ces prévisions, environ 45% des entreprises tentent d'anticiper des difficultés de recrutement. Pourquoi, malgré la crise, certains secteurs peinent-ils à trouver des candidats ? Quels métiers sont concernés et pourquoi ?

Guillaume Erner reçoit **Christine Erhel**, professeure d'économie au CNAM, directrice du Centre d'Études de l'Emploi et du Travail. Auteure de « Les Politiques de l'emploi », éd. PUF/collection Que sais-je ? (réédition 2020)

Contributeur.trice.s du CEET : Christine Erhel

Source : *La Question du jour* - France Culture

+ [\(Ré\)écouter l'émission et télécharger le podcast](#)





voir le site du
[Centre d'études de l'emploi et du travail](#)